

Liebe Schulgemeinschaft,

am 16.12.2025, kurz vor Weihnachten fand die erste „Pop-Up-Ausstellung“ im Bürgerhaus der MEKS statt!

Eine Stunde lang präsentierten die Schülerinnen und Schüler der Klasse HE23 eine Auswahl an Werken, die im Rahmen des WPM 21.1

„Wahrnehmungs- und Ausdrucksförderung mit Hilfe künstlerisch-gestalterischer Mittel im Bereich des dreidimensionalen Gestaltens“

entstanden sind.

In den vergangenen Wochen erprobten die Schülerinnen und Schüler verschiedene Möglichkeiten des dreidimensionalen Gestaltens und loteten deren Bedeutung für die Wahrnehmungs- und Ausdrucksförderung von Menschen mit Beeinträchtigung aus.

Sie setzten sich mit Techniken des Aufbaus, Trennens, Abtragens, Verformens, Konstruierens und Montierens unterschiedlicher Materialien auseinander.

Neben den wesentlichen Grunderfahrungen in der Materialbearbeitung erweiterten die Schülerinnen und Schüler mit der Konzeption und Durchführung Ihres Ausstellungskonzeptes ihr Erfahrungsspektrum im Bereich des aktiven Orientierens und Gestaltens im Raum. Den begeisterten Besuchern wurden dreidimensionale Arbeiten, in sieben Werkgruppen präsentiert, die jeweils ein spezifisches Material zeigten.

Die Gespräche und die wertschätzenden Rückmeldungen im Gästebuch erfüllten die Schülerinnen und Schüler mit Stolz und waren der Lohn für die intensiven Vorbereitungen.

Die insgesamt sehr positive Erfahrung lässt vorfreudig auf eine neue Ausstellung im Dezember 2026 blicken!

